

ELGOIBAR

El cross Muguerza asegura su continuidad tras darse el relevo en el equipo organizador

Varios elgoibartarras dan un paso al frente para sustituir a los ciudadanos que han trabajado en la organización del evento los últimos 22 años

JABI LEON

ELGOIBAR. Organizar un evento deportivo de las dimensiones del cross internacional Memorial Juan Muguerza requiere de una ingente labor desde muchos meses antes de su celebración.

Desde que el club de atletismo Mintxeta asumiera la organización del cross hace ya 22 años, ese trabajo había recaído en un grupo formado, principalmente, por Cirilo Sánchez, José Luis Díez, Gerardo De Pedro, Antton Azpiazu, Jose Mari Salaberria, Luis Orza y Emiliano de Pablo, quienes hace ya tres años mostraron su intención de echarse a un lado para que fuera otro grupo el que se hiciera con las riendas de la organización.

Sin embargo, ese relevo generacional no acababa de llegar, lo que ponía en serio peligro la continuidad de un evento que este domingo celebrará su LXXXI edición con la participación de unos 900 atletas de diez países diferentes.

Afortunadamente, el esperado relevo en la organización del cross ya es una realidad; toda vez que varios elgoibartarras (Jon Basur-



Los veteranos del equipo organizador del cross posan junto al grupo que les ha dado relevo. J.LEON

to, Lander Azpiazu, Leire Astigarra, Jesús Viña, Jon Angulo, María Hernández, Nerea Solozabal, Iñaki Gil, Antón Arrillaga y Antón Arizmendi) han dado un paso al frente y se han incorporado a las labores organizativas.

El presidente de Mintxeta atletismo taldea y director del Memorial Muguerza, Zigor Díez, se muestra «muy contento» con el relevo que se ha dado: «ha costado pero el Ayuntamiento se ha implicado y su labor de captación ha dado

frutos. La gente que se ha incorporado al grupo está motivada y eso hace que afrontemos las próximas ediciones del cross con ilusiones renovadas», señala.

En nombre de los organizadores veteranos que dan por terminada su labor, Gerardo De Pedro destaca que «hemos trabajado a gusto y hemos dado lo que hemos podido, pero ahora que nos ha llegado el relevo acudiremos a Mintxeta a disfrutar del cross como unos aficionados más».

Por su parte, Jon Basurto, uno de los integrantes del nuevo equipo organizador, reconoce que se ha sumado al grupo «para contribuir al mantenimiento del cross Muguerza». Según sus palabras, «el pueblo no es consciente de la magnitud que tiene un evento deportivo como este, que cada año consigamos contar con la participación de varios de los mejores atletas del mundo». Y lograr eso, remarca, «requiere de mucho trabajo previo».



El CDE entrega las cestas de su rifa navideña

El Club Deportivo Elgoibar (CDE) procedió la tarde del jueves a la entrega de las espectaculares cestas de su rifa navideña, que fueron sorteadas en el marco de la feria de Gabon Zahar del pasado sábado. Esta vez, los dos lotes de regalos se han quedado en el pueblo. El primer premio ha sido para Ramón Babarro y el segundo para Mikel Arosa. En la imagen, los agradecidos con las cestas posan junto al presidente del CDE, Txus Alzaga, poco antes de recoger sus premios.

EN BREVE

MÚSICA

La Banda local ofrecerá el lunes su concierto del Día de Reyes

El Herriko Antzokia de Elgoibar acogerá el lunes (12.30 h) una nueva edición del tradicional concierto que la Banda de Música Municipal acostumbra a ofrecer el Día de Reyes. En esta ocasión la agrupación interpretará cinco piezas a las órdenes de su director, Gorka Mujika: 'Scossa Elettrica', 'La Zarzuela', 'Bailando con lobos', 'Rapsodia vasca' y 'The Nurcracker'.

PARQUE DE NAVIDAD

Llega hoy a su fin con una jornada dedicada a los más pequeños

Tras dos días de intensa actividad, el Parque Infantil de Navidad (PIN) organizado por el Ayuntamiento en la carpa de Lekueder afrontará hoy su tercera y última jornada. Este sábado el PIN contará con atracciones y juegos especialmente adaptados a las necesidades de las niñas y niños nacidos entre los años 2019 y 2024. El Parque Infantil de Navidad estará abierto de 11.00 a 14.00 y de 16.30 a 19.30 horas.

RECIBIMIENTO

La localidad dará esta tarde la bienvenida a los atletas del Muguerza

Los soportales del Consistorio acogerán esta tarde (a las 19.30 horas) el tradicional acto que el Ayuntamiento y el club Mintxeta organizan cada año para dar la bienvenida a las y los atletas que participarán en el Memorial Muguerza. Tras ese acto, al que está invitada toda la ciudadanía, el salón de Plenos albergará un homenaje a la delegación de Bélgica, que desde 2011 participa cada año en las carreras junior del cross.

TRANSPORTE PÚBLICO

Mañana habrá autobús gratuito para subir al circuito de Mintxeta

Las personas que deseen presenciar el LXXXI cross internacional Memorial Juan Muguerza que se disputa mañana tendrán a su disposición un servicio de autobús gratuito que conectará el casco urbano con el circuito de Mintxeta. El servicio se prestará de 09.00 a 12.00 horas. El autobús contará con dos paradas (en las rotondas de Maala y Txarriduna) y subirá a Mintxeta cada media hora.

DEBABARRENA

Los municipios de la comarca ya tienen todo preparado para recibir mañana a los Reyes Magos

Sus Majestades acudirán a Elgoibar, Soraluze, Deba, Mutriku y Mendaro pero el desarrollo de las cabalgatas dependerá del tiempo que haga

JABI LEON

ELGOIBAR. Las localidades de Debarrena ya tienen todo preparado para recibir mañana por la tarde la esperada visita de Melchor, Gaspar y Baltasar.

Sus Majestades de Oriente han confirmado que acudirán a Elgoibar, Deba, Mutriku, Soraluze y Mendaro; si bien el desarrollo de las tradicionales cabalgatas dependerá de las condiciones climatológicas.

En Elgoibar será a las 18.00 horas cuando los Reyes Magos se dejarán ver en Kalegoen plaza procedentes «de la zona de Santa Klara». Desde allí recorrerán el centro urbano en una cabalgata que incluirá «alguna sorpresa».

Curiosamente, los Reyes, que por algo son magos, recalarán en Mendaro a la misma hora que en Elgoibar, esto es, a las 18.00 horas. Llegarán a Presape y tras cruzar Kilimón hiribidea serán recibidos por la ciudadanía en la ermita de la Trinidad.

En Deba, la llegada de los Reyes Magos está prevista para las 18.30 horas en el puerto; si bien «en caso de lluvia, la cabalgata partirá des-



Melchor, Gaspar y Baltasar en su visita del pasado año a Deba. J.LEON

de el Palacio Agirre». En la cabalgata debarra habrá novedades, ya que en ella se podrán ver los adornos realizados para tal fin en unos talleres infantiles y de adultos. «Habrá otras novedades pero veremos que sean sorpresa», indican desde la organización.

Tras la kalejira, los pequeños podrán tomar chocolate caliente y entregar sus cartas a los Reyes Magos, que al finalizar esa labor subirán al salón de Plenos para entregar los premios del II concurso de balcones, ventanas y fachadas navideñas.

Por otra parte, los Reyes Magos llegarán al centro urbano de Mutriku a las 19.00 horas y por ca-

minos distintos. Melchor hará su entrada en el pueblo desde la zona de San Miguel, Gaspar desde el puerto y Baltasar desde Samikoia.

En cualquier caso, Sus Majestades de Oriente se encontrarán en Beheko Plaza, donde representarán la historia de Herodes para, seguidamente, subir a Txurruka Plaza a adorar al niño Jesús.

Por último, los Reyes Magos recorrerán las calles de Soraluze desde las 19.00 horas.

La Cabalgata arrancará en Atxuri y discurrirá por el centro urbano hasta llegar a Ezozibidea. Desde allí, Sus Majestades se desplazarán hasta los soportales de la parroquia.

SORALUZE

La residencia vuelve a tener agua caliente tras arreglar la caldera dañada por el desprendimiento de Navidad

J. LEON

SORALUZE. Una semana después de que a primera hora del día de Navidad un desprendimiento de tierra y piedras causara importantes daños en su caldera y en su generador, la residencia Nuestra Señora de la Merced de Soraluze vuelve a funcionar con normalidad.

El incidente, sucedido en la ladera situada en la parte posterior de la residencia, dejó al equipamiento asistencial sin agua caliente pero al menos pudo seguir funcionando con el sistema de calefacción en marcha.

Los primeros intentos para tratar de recuperar el agua caliente a través de la red eléctrica (la residencia funciona con

gas) no dieron los resultados esperados ya que «cada cierto tiempo saltaban los fusibles y el centro se quedaba sin luz».

Afortunadamente, los operarios han podido retirar las tierras y piedras que se habían acumulado sobre la caldera, que ya ha sido arreglada y desde este pasado jueves vuelve a funcionar con normalidad.

Solucionada la necesidad más urgente, técnicos municipales se personaron ayer en la residencia para analizar la situación y la forma de proceder a la consolidación de la ladera en la que se produjo el desprendimiento.

Eso sí, dichos trabajos «habrá que realizarlos con cuidado y llevarán su tiempo», avanza el alcalde, Unai Larreategi.



La zona de la caldera, ya despejada de tierra y piedras. DV

MUTRIKU

Denuncian el «abandono total» de los baños públicos de Atxukale

J. LEON

MUTRIKU. Vecinos de Mutriku han denunciado públicamente el estado de «abandono total» que presentan los baños públicos existentes en la zona de esparcimiento de Atxukale y «la inacción del Ayuntamiento».

Los propios mutrikuarras recuerdan que en octubre del 2023 ya circularon por las redes sociales numerosas imágenes que daban cuenta de la situación de los citados baños pero «catorce meses después todo sigue igual».

En aquel momento, este periódico contactó con el alcalde de la localidad, Joseba Palenzuela, para saber qué pensaba hacer el Ayuntamiento con esos servicios públicos.



Estado del baño de Atxukale. DV

El primer edil avanzó entonces su intención de «llevar el tema de los baños de Atxukale a una comisión municipal para debatir si merece la pena volver a arreglarlos o es preferible eliminarlos definitivamente».

DEBA



El bar de Arbil elkarte soziala, otra vez en marcha

Tras permanecer cerrado desde la pandemia, el bar de Arbil elkarte soziala reabrió sus puertas el día 1 de enero en el edificio de Simon Beralasuze plaza. El establecimiento estará regentado por Freddy, el hostelero que gestiona el bar Aitor de Deba (en la imagen junto a un miembro de su equipo y el edil de Servicios Sociales, Isidro Aristi).